

## L'UA salue la contribution du Burundi à la paix en RDC

@rib News, 19/03/2023 - Source Xinhua L'Union africaine (UA) a salué "l'excellent travail" du président burundais Evariste Ndayishimiye dans la restauration de la paix dans l'est de la République démocratique du Congo (RDC), a déclaré samedi à Bujumbura le président de la Commission de l'UA Moussa Faki Mahamat lors d'une conférence de presse à l'issue d'une visite de trois jours au Burundi.

Il a indiqué qu'au cours de sa visite, il avait eu l'occasion de rencontrer le président burundais, qui est également le président en exercice de la Communauté de l'Afrique de l'Est (CAE), un bloc régional. "Le président Ndayishimiye joue un rôle clé de coordination dans le processus de paix de Nairobi et de Luanda pour la restauration de la paix dans l'est de la République démocratique du Congo", a déclaré M. Faki. Il a affirmé le "soutien total de l'UA à l'excellent travail que M. Ndayishimiye accomplit en tant que président de la CAE pour le rétablissement de la paix et de la sécurité dans l'est de la RDC. Selon le président de la Commission de l'UA, M. Ndayishimiye s'acquitte de sa tâche avec beaucoup d'engagement, à la satisfaction de l'UA. "Les Africains devraient résoudre leurs problèmes eux-mêmes", a-t-il souligné, notant que l'UA recommandait aux pays africains d'éviter d'interférer dans les problèmes internes d'autres pays africains. Au cours de la conférence de presse, M. Faki a également félicité le Burundi pour sa participation aux missions de maintien de la paix en Somalie et en République centrafricaine.